
2021 年度 第 4 回 十文字中学高等学校サッカー部 後援会役員会 
2022 年 2 月 6 日（日） 10  ～ 11 時 

 

＠オンライン Microsoft Teams    

 

司会: 高校事務局 海野木綿子さん 

 

参加者: 松久会長および後援会役員 

OGグループ 松久，安部，細田 

高校グループ 徳本，海野，志波，藤井，三村，西野，三谷，浅香，国場，安田，千葉，河田，

野口，吉岡，山口，渡邊，三宅，受川，豊口 

中学グループ 松尾，中山，貴島，上川路，遠藤，伊藤，山本，松原，杉山，佐藤，古川 

 

資料6点: https://drive.google.com/drive/folders/1SmZwl04C6Ra1SSCpXsDN_U_

2FH1yCdFR?usp=sharing  

 
 

1. 松久会長からあいさつ 

○ フットサルの全国優勝おめでとうございます。 

○ 新型コロナウイルスのまん延でなかなか活動できないがどうか健康第一で。 

 

2. 各グループからの活動報告 

 

○ 中学グループ 古川さん 

■ 12/25（土）にフットサル全国大会前に巣鴨商店街と学校へごあいさつを実施 

■ 2月中に優勝報告を同様に行いたい。ポスターを制作。 

 

○ 高校グループ 志波さん 

■ 高３は12/27 に活動終了 

■ １/５から新チームで活動 

■ 2/13まで活動中止 

■ 新人戦は中止 

 

○ OG グループ 細田さん 

■ 特になし。 

 

3. 各グループから戦績報告 

 

○ 中学グループ 古川 



■ 資料 https://docs.google.com/document/d/1Dec-Ss1BZ5tPIX

qQqT9XAbklziJ2JbhF/edit?usp=sharing&ouid=1144168424

70457264088&rtpof=true&sd=true  

■ オンラインライブ中継は一試合平均40～50名が視聴。 

現役の保護者に加えて，高校やOGや先生方が多数見てくださり深謝申し上げ

ます。 

 

○ 高校グループ 安田さん 

■ 資料 https://drive.google.com/file/d/10HuifOufozMjyRpOLWh

ctEzOppF2QLQO/view?usp=sharing  

 

4. 会計 

 

○ 中学会計 貴島さん  

■ 資料 https://docs.google.com/spreadsheets/d/1wniwiE-6UQg

Ze8MCoaRcot4lvTVlQ4zq/edit?usp=sharing&ouid=1144168

42470457264088&rtpof=true&sd=true  

■ 全国大会時に先生へ 5 万円渡した。 

以前は石山先生に渡していたもの。現地で他校の監督らとの懇親のため。 

イネス先生は不要との判断だったので昨年廃止にすることになったが認識され

ていなかった。 

しかし返還を求めるのは無粋なので，海野さんからイネス先生へ断りをいれる。

今後は渡さないこととし、きちんと引継をする。 

 

○ 高校会計 浅香さん  

■ 動きなし 

 

○ OG 会計 安部さん 

■ 資料 https://drive.google.com/file/d/1WZwMKKFxqwy_d9SSrE

B1SEN2ft87wIry/view?usp=sharing  

■ 中学のフットサル全国大会に向けて寄付を募るハガキ代として出金あり。 

 

○ 全体会計 国場さん 

■ 資料 https://drive.google.com/file/d/1Sf3tcvGmGykCGO-zSmZ

Z7Xz_QKZlASce/view?usp=sharing  

■ 中学会計への振り替えは補食を買うため。 

■ ウェブサイトの年間使用料についてこれから出金処理をする。 

 

 

 

 



5. 来年度に向けて 

 

○ OGの名簿上で差異が発生しているのは過去20年間の蓄積の結果、今の私たちだけ

で解決できないため過去の顧問や事務局経験者に松久さんが相談中。次回役員会に

て進捗を報告。 

 

○ 高校役員 

 

 
      

◯退部について 

       1月31日に5年生1名が退部されました。保護者の方に、後援会の退会をどうするのか

確認中。 

  



新5年の役員候補 

 
 

○ 中学役員 代表 伊藤栄司さん，事務局 山本正人さんに決定。 

イネス先生や大滝先生へ報告済み。 

その他の係について今月決めていく。 

 

○ 総会に向けて有料版の Microsoft Teams の導入 

■ 資料 https://drive.google.com/file/d/1lQHBSed62ZVIO8PM7k

NrnQ5pZGNvTYnJ/view?usp=sharing  

 
■ 総会の参加者数を 200 家庭と想定。 

■ 学校側もできるだけ対面で開催したいとの考え。 

→ 広い会場を探して，対面での開催の方向で進めたい。 

 



○ 引き継ぎ資料は全員が編集できるクラウド下に置いておくといい。 

■ 第三者による内容のダブルチェックもできるようにしたい。 

■ 早めに引継ぎを開始してほしい。 

■ 個人情報は載せない。 

 

6. 次回の役員会 3/6（日） 10 時～対面で開催予定。新旧の役員の顔合わせ、引継をする。 

 

以上 


